



Sommerhöck der Männerriege vom 13. August 2021

Früher war es anders Ja, aber nur das Datum. Aufgrund des vorverlegten Sagi Bots führten wir unseren «Sommerschlusshöck» ebenfalls eine Woche früher als gewohnt durch. Gleich blieb sich dabei aber die Mithilfe der Männerriegler beim Aufbau des Festzeltes, welches gemeinsam in nur 2 Stunden aufgebaut wurde. Belohnt wurden die Helfer mit kühlen Getränken zur Bekämpfung des Durstes und des hitzeträchtigen Sommerwetters.

Pünktlich um 18:30h traf sich die Männerriege zum Apero und dem anschliessenden Nachtessen. Unser Grillmeister Heinz Männl verwöhnte die Anweisenden mit selber zubereiteten Bruschettas mit Tomaten, Baked Potatoes mit Sour Cream und einem saftigen Kotelett vom Grill. Und zu einem feinen Nachtessen gehört zur Abrundung ebenfalls ein Dessert, welcher, wie auch die verschiedenen Salate, von den Teilnehmern mitgebracht wurden.

Vor dem gemeinsamen Aufräumen wurden mit einem obligaten Turnerklatsch Heinz Männl, die Helfer beim Zeltaufstellen, Peter Gmeiner als «Verbindungsoffizier» zur Sagi und alle Männerriegler, bzw. deren Ehefrauen, für die mitgebrachten Salate und Dessert, verdankt. Ein schöner Sommerabend in einer fröhlichen Runde ging somit zu Ende. Nicht aber die Sommerferien, denn uns verbleibt noch eine Woche!

Peter Nünlist

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2021_vereinsjahr/2021-08-13_sommerhoeck